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股市为生(股市是为了什么)

大家怎么看待靠炒股为生人

我身边有一个靠着炒股为生的，就是那种什么收入都没有，只靠股票作为唯一经济
来源的那种。

就是我的师傅！

我的师傅是我大学同学的父亲，在股市成立的第一年就进入了股市，一直征战至今
。而最厉害的是，在这么多年里，他在股市里几乎灭有大亏过，获得了两套上海的
房产利润，现在再股市里的资金也有几千万。

可以说，也是我唯一一个见到在股市里发财的牛散，也是我的启蒙老师，带我领略
了股市的造富力量。

那么，对于能够靠着炒股为生的人来说，一般需要哪些要求呢？

1、要有足够的耐心，不能有一夜暴富的想法；

2、有深刻理解价值投资，并且从实践中摸索出适合自己的价值投资交易策略；

3、必须得有足够的信心，意志力，以及坚韧不拔地学习态度；

4、必须有足够的资金，少则300万-500万起；

5、必须做到风险第一，盈利第二的交易策略；

6、有足够的经验，起码都是10年起的；

我觉得只有“同时”满足这些条件的人，才有资格靠着股票投资为生。

因为股市里是一个新人拿钱赚经验，老手用经验赚钱的过程。

没有能力支撑的，今天赚钱了，未来也一定会亏回去，早晚的事而已；

同样的，有能力支撑的，今天亏了，未来也一定会赚回来，时间的问题而已；

所以，当大部分投资者没有足够能力的时候，先学习，先犯错，先实践，不要盲目
以为自己可以靠着炒股为生。因为炒股看似一个很容易赚钱的投资方式，但是想要
持续盈利，非常难，没有十多年的功夫，做不到！
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关注张大仙，投资不迷路，感谢你的点赞和支持。

普通老百姓能靠股市获利生活吗

普老百姓即散户，”能靠股市获利生活”，那简直就是神化，痴心妄想，做白日梦
！

资本市场，就是尔虞我诈的场所，看不见、看得见，贪婪的手，无情的利剑，层层
加压，“刺向”散户群体，让韭菜们剥了一层皮又层皮，遍体鳞伤，气息奄奄。大
多数散户高高兴兴入市，灰头土脸栽跟斗，亏损惨重，无法自拔。举例中石油，开
盘价就是历史最高价每股48元，现在跌成啥样？几元钱！如果散户高位买入，或者
半山腰介入，是个什么概念？他这辈子还想解套吗？儿子孙子接手吧，一棒传一棒
！

股市，不是散户的“天堂”，是陷阱。散户朋友，如果想入市，一定要三思，切不
可寄予希望，更别幻想靠股市盈利而维持生活！

以炒股为生的人算不算误入歧途

因为我国的股市说穿了就是一个赌场，而且是一个没有游戏规则的赌场，所以以炒
股为生的人和以赌博为生的人在我国是属于同一类人，赌博是违法犯罪，炒股是误
入歧途！
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